



# 学校だより

文責 校長 伊藤 由美子

光る目・光る心・光る汗の一貴山っ子

いっしょうけんめいの目で勉強

きもちのよい心であいさつ

たくさんあせを流して運動・掃除

## ◇楽しい冬休みを過ごしてください◇

〈児童の皆さんへ〉



12月24日からは、待ちに待った楽しい冬休みです。おうちの人とゆっくりと楽しい時間を過ごしてください。でも、楽しいお正月を迎えるには、おうちの大掃除やいろいろなお手伝いをしなくてははいけませんね。家族みんなで協力して

行うことが何よりも大切です。

また、インフルエンザや新型コロナにかからないよう、これまでと同じように、**マスク・手洗い・うがい・換気、そして「三密（密接・密集・密閉）」を避けること**を心がけてください。外に出るときも、おうちに居るときもこれらのごとをしっかりと取り組んでいきましょう。また、少しでも体の抵抗力を高めるためにも、規則正しい食事と生活をしていきましょう。



他にも、事故やお金の無駄遣いなど気をつけることはたくさんありますが、おうちの人の言うことをしっかりと守って、来年1月10日の後期後半最初の登校日には、全員が元気に揃って登校してくれることを願っています。

それでは皆さん、よいお年をお迎えください。

## ◇かけ足・持久走記録会◇

11月26日(土)にかけ足・持久走記録会を開催しました。この取組は、「一定の時間に、一人ひとりが立てた個人のめあてに向かって走る距離を伸ばすこと」を目標としています。つまり、「一つ上のめあてに向かって」ということねらいとしています。(低学年3分間・中学年4分間・高学年5分間を設定)

当日はたくさんの保護者の方の応援を受け、子どもたちも張り切っていました。今まで、体育の中で練習した距離よりも伸びている子どもが多かったようです。早朝より、熱い応援をありがとうございました。



## ◇ 12月 学習の様子 ◇

		
<p>【1年生】「0のたし算とひき算」 「何もないものをたしたり、ひいたりしても数は変わらない」ことを学習しました。</p>	<p>【2年生】「食べもの・のみ物」 英語で好きな食べ物やのみ物の言い方を練習し、英語で尋ねたり答えたりしました。</p>	<p>【3年生】「式と計算」 別々にしたり、1組にしたりして、計算のきまりを考えさせる授業でした。</p>
		
<p>【4年生】「お気に入りの場所の紹介」 go straight, Turn left/right 等を使って、道案内の仕方を学びました。</p>	<p>【5年生】「ソフトバレーボール」 レシーブの仕方と、ボールをうまくコントロールする練習に取り組んでいました。</p>	<p>【6年生】「薬物乱用防止教室」 薬物が脳や体に与える影響や危険性、誘われたときの断り方等について学びました。</p>

## 学校行事



【保護者と学ぶ規範意識教育】  
11/26(土)に4・5・6年生及び保護者を対象にスマホやSNS等のつきあい方についての話がありました。

(NPO法人「子どもとメディア」の方による)  
テレビ・ゲーム・スマホは、1日に合わせて2時間まで、世界中とつながっているSNSによる個人情報の漏洩の恐ろしさ等について話されました。



「ゆらりんこ」さんによる、図書の時間の読み聞かせ。



「はまぼう」さんによる朝の読み聞かせ



11月18日、4年生は、糸島市消防本部と糸島市クリーンセンターへ社会科見学に出かけました。  
体験を通して多くのことを学びました。